

Anfrage Nr. 0029/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Wetzel
Anfragedatum: 22.06.2011

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 05. Juli 2011

Betreff:

Hubschrauberlandeplatz der Uni-Klinik

Schriftliche Frage:

Bei der Verlegung des Hubschrauberlandeplatzes der Uni-Klinik in das Handschuhsheimer Feld wurde die Fläche des Landeplatzes erweitert.

Was für Flüge, Landungen und Starts sind auf diesem neuen, provisorischen Landeplatz genehmigt?

Antwort:

Nach Auskunft der Uni-Klinik wird der Hubschrauberlandeplatz ausschließlich für Krankentransporte genutzt und ist auch nur für diese genehmigt.

Sitzung des Gemeinderates vom 30.06.2011

Ergebnis: behandelt